

Medio	Universia.cl
Fecha	25-9-2014
Mención	¿Qué postgrado elegir y dónde realizarlo? Mención a la UAH entre las universidades que participarán en IV Encuentro de Postgrados.

¿Qué postgrado elegir y dónde realizarlo?

25/09/2014

Una excelente opción para conocer las alternativas que ofrece el mercado es el IV Encuentro de Postgrados de Universidades chilenas que se realizará el 3 y 4 de octubre en el Hotel Ritz-Carlton de Santiago.

Imprimir Enviar PDF



Foto: Universia

La actividad, que está auspiciada por Banco Santander, se realizará los días 3 y 4 de octubre entre las 10:00 a 19:00 horas en el Hotel Ritz-Carlton

Dada la creciente oferta de postgrados en el país, Trabajando.com y Universia invitan al **IV Encuentro de Postgrados de Universidades Chilenas**, instancia donde las principales casas de estudio **presentarán sus programas y ofertas académicas en una modalidad presencial** a los interesados en perfeccionarse. El objetivo es que los asistentes puedan informarse y sentarse a conversar con los representantes universitarios para aclarar dudas y decidir la mejor alternativa de acuerdo a las necesidades particulares.

Lee también

- » [¿Es conveniente estudiar un MBA?](#)
- » [OEA: 600 becas de posgrado para estudiar en México](#)

La actividad, que está auspiciada por **Banco Santander**, se realizará los días **3 y 4 de octubre entre las 10:00 a 19:00 horas en el Hotel Ritz-Carlton** (estación Metro El Golf), no requiere previo registro y la entrada es liberada.

Álvaro Vargas, gerente general de Trabajando.com Chile, destaca el **valor que significa contar con programas de postgrados**. "Estudios basados en encuestas desarrolladas por Trabajando.com, indican que un ingeniero podría aumentar su renta hasta en un 50% y otros profesionales en un 25%, en un par de años si cuenta con algún tipo de postgrado. No obstante lo anterior, **quienes cuentan con estos estudios, se presentan como personas más seguras y capacitadas frente al mercado**, lo que se traduce a varios otros beneficios", anuncia Vargas.

Universidades participantes

Estarán presentes en el encuentro: **P. Universidad Católica de Chile, P. Universidad Católica de Valparaíso, U. Católica del Norte, U. de Antofagasta, U. San Sebastián, U. Diego Portales, U. Central, U. Mayor, U. del Desarrollo, U. Autónoma de Chile, U. de Talca, U. Alberto Hurtado, U. de Santiago de Chile, U. Técnica Federico Santa María, U. de La Frontera, U. de los Andes, U. Católica de la Santísima Concepción, U. Santo Tomás, U. de Concepción, IEDE, U. Católica de Temuco, U. Adolfo Ibáñez, FEN de la U. de Chile.**

Más información en www.encuentropostgrados.cl

Civep

Con la finalidad de entregar continuidad online a esta feria, **desde el 3 de octubre de 2014 al 30 abril de 2015**, todos los interesados en perfeccionar sus estudios podrán acceder a CIVEP (Campus Interactivo Virtual de Estudios de Postgrados), que contará con toda la oferta y **programas académicos de postgrados en un formato 100% online**, con difusión a nivel Iberoamericano.

Fuente: Universia Chile

Autor: Universia Chile

